



La production chez Ford Genk monte à 1280 voitures par jour, une hausse de près de 10%.

Genk, le 24 septembre 2007 – Le succès de vente de la Ford S-MAX, du Galaxy et de la nouvelle Mondeo oblige Ford Genk de nouveau à faire monter la production.

Dès avril 2008, le nombre de voitures produites par jour s'élèvera à 1280 unités. Ce chiffre signifie une hausse de 110 unités ou presque 10% de plus que début 2007.

Le S-MAX, voiture de l'année 2007, et le nouveau Galaxy, commercialisés depuis mi 2006, continuent à assurer un franc succès de vente, partout en Europe. Ensemble, les deux modèles comptent déjà 79.000 ventes pour cette année. Et la nouvelle Mondeo, le troisième nouveau produit de Ford Genk, connaît également un grand succès avec déjà 30.000 commandes, à peine quelques mois après son lancement.

"Ceci est une nouvelle fantastique pour l'équipe de Genk", dit Guy Martens, Directeur Général de Ford Genk. " Nous sommes très contents de voir que nos produits sont si populaires et nous sommes particulièrement fiers de notre part dans ce succès".

En 2007, plus de 276.000 voitures sortiront des usines de Ford Genk, 40.000 de plus qu'en 2006 et même 95.000 de plus qu'en 2005.

###

Pour plus d'information:

Jo Declercq
Manager Public & Governmental Affairs Ford of Belgium
Tel: +32 2 482 21 03
jdecler2@ford.com